

# Pressemitteilung

### Schwäbisch Hall

## Mustang verbringt Social Day bei Erlacher Höhe

Ein Tag für den guten Zweck: Neun Mitarbeitende von Mustang haben zwei Einrichtungen der Erlacher Höhe in Schwäbisch Hall im Rahmen eines Social Days unterstützt.

**Großerlach/Schwäbisch Hall, 15.11.2023.** Raus aus der eigenen Bubble und rein in eine andere Welt. Horizonte erweitern, das Ehrenamt stärken und etwas Gutes tun, das wollte ein Team der Firma Mustang. Am vergangenen Dienstag verbrachten sechs Mitarbeitende einen Social Day im Sozialkaufhaus Hab & Gut der Erlacher Höhe. Hoch motiviert und tatkräftig packte das Team mit an und gestaltete die Präsentationsfläche von Bekleidung und Textilien, Geschirr und Kindersachen neu.

"Unsere Ehrenamtlichen unterstützen die tägliche Arbeit, aber für eine große Umstrukturierung der Verkaufsfläche bleibt normalerweise keine Zeit. Deshalb sind wir sehr dankbar für die großartige Hilfe von Mustang", so Doris Krüger, Abteilungsleiterin der Erlacher Höhe. Im Sozialkaufhaus Hab & Gut der Erlacher Höhe können sich auch Menschen mit schmalem Geldbeutel mit Lebensmitteln und Dingen des täglichen Bedarfs versorgen.

Der Tagestreff Schuppachburg der Erlacher Höhe bekam von drei weiteren Mitarbeiterinnen Mustangs Unterstützung: Sie halfen bei der Brotausgabe und in der Küche beim Vorbereiten des Mittagessens. Der Tagestreff Schuppachburg bietet Menschen mit und ohne Wohnung einen Ort zum Verweilen und ein frisch gekochtes Mittagessen an.

Mustang CEO Andreas Baur zieht eine positive Bilanz: "Wir möchten das soziale Engagement und Ehrenamt stärken und bieten unseren Mitarbeitenden seit diesem Jahr die Möglichkeit, sich einmal pro Jahr im Rahmen eines freigestellten sozialen Tages zu engagieren. Einen sinnvollen Beitrag konnten wir dank der Erlacher Höhe in Schwäbisch Hall leisten, die uns für einen Tag in ihre Projekte eingebunden hat."

### **Bildunterschrift:**

Team Mustang im Sozialkaufhaus Hab & Gut der Erlacher Höhe. (Foto: Erlacher Höhe)



#### Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 15.11.2023

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.